

一丁目

「スイカ割り大会」

残暑厳しい毎日が続いておりますが、ご家族の皆様は如何お過ごしでしょうか。

一丁目では先月スイカ割り大会を行いました。入居者様全員が見守り応援する中、何名か有志の方々にスイカ割りに挑戦して頂き、女性の入居者様の一撃でスイカにヒビが入りました。その後、男性の方が見事に半分に割って下さいました。その瞬間大きな歓声があがりました。

(加室 真弓)



二丁目

「スイカ割り」

残暑厳しく暑い日が続きますですが、ご家族の皆様はいかがお過ごしでしょうか。二丁目の入居者様は暑さにも負けず元気に過ごされています。

今年も恒例のスイカ割りの季節がやって来ました。代わる代わる一生懸命に棒を振りかぶってスイカを割ろうと頑張り大変盛り上りました。割れたスイカをおやつの時間に一緒に食べて、残ったスイカは次の日にミキサーでジュースになると「美味しい。もう一杯頂だい」と好評でした。

(渡辺 秀人)



三丁目

「夏～スイカ割り～」

夏の暑さが厳しい日が続いていますが、ご家族の皆様はいかがお過ごですか。三丁目の入居者様は暑さに負けず元気に過ごされています。

先月、三丁目では夏の恒例行事となっているスイカ割りを行いました。大きいスイカを皆様思いのほか力強く叩いていました。拍手や機嫌良く歌われる方もおり、楽しまれています。その後は、スイカを美味しく召し上がつて頂きました。

(尾嶋 彩花)



四丁目

「スイカ割り」

猛暑の折から、ご家族の皆様はいかがお過ごしでしょうか。

さて、四丁目では先月スイカ割りをしました。はじめは「割らない」と言っていた入居者様も一人の方がやると、次から次へと棒を持ち、スイカ割りを楽しそうにやっています。最後は数名の入居者様が協力してみごとに割ることが出来ました。参加しない入居者様も楽しそうに見ていきました。

まだまだコロナも落ち着かず、外出に出る事は出来ませんが、屋内で出来るレクレーションを色々やって行きたいと思いました。入居者様が笑顔で過ごせるよう頑張っていきます。

(前島由利)

